



Tesoro de la Juventud

**SI EL HOMBRE ES TAN PEQUEÑO
¿CÓMO HA CONQUISTADO LA
TIERRA?**

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Tesoro de la juventud

SI EL HOMBRE ES TAN PEQUEÑO ¿CÓMO HA CONQUISTADO LA TIERRA?

Del libro de los "por qué"

El hombre ha conquistado la tierra, a pesar de su tamaño relativamente diminuto, porque no ha permanecido inactivo, lo mismo que los Andes. Aunque incomparablemente menor que esas montañas, posee un cerebro que le permita triunfar sobre la debilidad de su cuerpo y la pequeñez de su tamaño. Puede moverse, pensar, producir.

Fácil es imaginarse la admiración con que, en tiempos remotísimos, nuestros salvajes antecesores verían volar las aves a través de las azuladas regiones del espacio, sobre las aguas profundas del océano; y cuanto envidiarían este apetecible poder. Porque una de las principales cualidades del hombre es la curiosidad, y su anhelo constante, el saber más. Y, como es natural, lo primero que se le ocurrió investigar fue la naturaleza del mundo que habitaba, lo cual le indujo a mirar a través de los mares y a soñar con tierras situadas al otro lado del globo.

La curiosidad de los hombres es el origen de la geografía, toda vez que les instigó a mirar en torno suyo, y a estudiar la superficie del planeta. Cuando aprendieron a construir barcos, cruzaron los mares en todas direcciones, visitaron numerosos países extranjeros, y regresaron a sus hogares con importantes datos relativos a estas tierras y a los pueblos que las habitaban, dando a estas descripciones el nombre de geografía, que aún conserva.

W. M. JACKSON Inc., Editores

Súmesese como [voluntario](#) o [donante](#) , para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#).

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#).

